

stba.

EL MERCURIO—Jueves 28 de Noviembre 1974 — 23

665940

Academia Argentina Distingue a Chilenos

La Academia Nacional de Ciencias Morales y Políticas de la República Argentina ha otorgado la calidad de Miembros Correspondientes a cuatro chilenos.

Ellas son: ENRIQUE CAMPOS MENENDEZ, escritor y Asesor Cultural de la H. Junta de Gobierno; SERGIO MARTINEZ BAEZA, historiador, profesor universitario y presidente del Instituto Chileno-Argentino de Cultura; FERNANDO ALDunate Errazuriz, ex Embajador en la República Argentina; y GERMAN VERGARA DONOSO, ex Ministro de Relaciones Exteriores de Chile.

En fecha próxima viajará a nuestro país el presidente de la mencionada Academia, Dr. Guillermo Garbarini Isla, quien hará entrega de los correspondientes diplomas en

un acto que prepara el Instituto Chileno-Argentino de Cultura para conmemorar el 40.o aniversario de su fundación.

El Dr. Garbarini Isla es Doctor en Jurisprudencia y ha sido profesor de las Universidades de Buenos Aires y La Plata. En la actualidad es Rector de la Universidad del Museo Social Argentino y presidente de esta última entidad, presidente del Instituto Argentino-Chileno de Cultura de Buenos Aires y miembro de numerosas instituciones académicas de su país y del exterior. Es Miembro Honorario de la Real Academia Española, sección Legislación y Jurisprudencia, y ha sido condecorado por los Gobiernos de Chile, Francia, Portugal, Brasil, Bolivia y Ecuador.

Academia Argentina distingue a chilenos. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Academia Argentina distingue a chilenos. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile